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Sportelli Unici Integrati – Distretto Industriale   
 

Sportello Unico alle Imprese – Comune di Castelfranco di Sotto 
 
 

Seduta del 6 febbraio 2025  ore 19,00 – Commissione Consiliare n°2 
 
L’anno 2025, in questo giorno SEI del mese di FEBBRAIO, alle ore 19,00 in modalità in presenza, si è 
riunita la 2° Commissione Consiliare, convocata con invito scritto, per discutere i punti all’ODG della 
convocazione, e cioè: 

 
 AGGIORNAMENTO DEL VIGENTE PROGRAMMA COMUNALE E 

REGOLAMENTO COMUNALE PER GLI IMPIANTI DI RADIO COMUNICAZIONE 
– ANNO 2025 - COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO. 

 VARIE ED EVENTUALI. 
 
 

I Componenti della 2° Commissione consiliare risultano le seguenti signore / i seguenti signori: 
 Presidente: BENEDETTI SIMONE 
 GROSSI FEDERICO  
 MARIOTTI PAOLA  
 CRETELLA VITTORIO  

 
Sono presenti nella Sala della Giunta comunale alle ore 19,00: 

 Presidente: BENEDETTI SIMONE 
 DURANTI ILARIA consigliera con delega di GROSSI FEDERICO depositata agli atti della 

Segreteria 
 MARIOTTI PAOLA  
 CRETELLA VITTORIO  

 
Sono presenti inoltre:  

 GHIRIBELLI MONICA Vicesindaco con delega dal Sindaco MINI FABIO 
 VALORI SILVIA Capogruppo Consiliare 
 Responsabile Settore n° 5: Attività Produttive Ambiente - ALESSANDRO PIAZZA – 

Verbalizzante 
 
La Commissione  è legalmente costituita alle ore 19,00 ed il Presidente Simone Benedetti dà inizio ai 
lavori della seduta odierna. 
 
Viene affrontato il primo argomento all’ordine del giorno:  
“AGGIORNAMENTO DEL VIGENTE PROGRAMMA COMUNALE E REGOLAMENTO 
COMUNALE PER GLI IMPIANTI DI RADIO COMUNICAZIONE – ANNO 2025 - COMUNE DI 
CASTELFRANCO DI SOTTO”.  

 
Il Vicesindaco Monica Ghiribelli introduce l'argomento all'ordine del giorno, illustrando come per il 
nuovo piano delle antenne siano state proposte dalle compagnie telefoniche e di conseguenza pianificate 
dal Comune alcune nuove installazioni e alcune riconfigurazioni delle stazioni radio base esistenti, 
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rispetto alle proposte dell'anno 2024. 
 
Interviene il dottor Piazza e conferma quanto detto dal Vicesindaco: le proposte relative alla 
pianificazione per l’anno 2025 prevedono varie nuove installazioni, soprattutto nelle zone delle Frazioni 
e nella zona industriale di Castelfranco, oltre ad alcune riconfigurazioni dell'esistente. 
 
Fa notare inoltre che per ciò che concerne la pianificazione ed il regolamento per l’anno 2025, le 
questioni da evidenziare come elementi di novità siano soprattutto le seguenti. 
 

- Aumento dei limiti da 6 V/m a 15V/m dei valori di attenzione e obiettivi di qualità per 
l’esposizione della popolazione ai campi elettromagnetici: nuovi valori in vigore dal 30 aprile 
2024, secondo gli aggiornamento normativi intervenuti. 

 
- Variazioni del regolamento comunale: in sostanza il regolamento ha subito alcune modifiche 

dovute alla entrata in vigore di varie normative che hanno modificato la legislazioni esistente, 
come ad esempio la Legge 214/2023 e il D. Lgs. 48/2024. 

 
- Proposte per nuove installazioni, con particolare attenzione all'area di Orentano e Villa 

Campanile, con varie ipotesi di posizionamento di nuove Stazioni Radio Base. 
 

- Proposta per nuova installazione su Via Romana Lucchese, nei pressi del confine con il comune 
di Altopascio, su area di proprietà privata, non essendo disponibili nelle vicinanze aree di 
proprietà pubblica che possano garantire soluzioni equivalenti alle compagnie interessate alle 
installazioni. 

 
Anche a seguito dell’intervento del presidente Benedetti, si apre una ampia e approfondita discussione 
tra i presenti sulla tematica all’Ordine del Giorno 
 
Il Vicesindaco Ghiribelli garantisce, a nome dell'Amministrazione Comunale, tutta la più ampia 
collaborazione su eventuali richieste di approfondimento circa le varie installazioni in progetto o sugli 
effetti pratici delle nuove disposizioni normative, anche tramite eventuali interventi della società 
specializzata di consulenza – POLAB SRL – che supporta l’Amministrazione su queste tematiche, ivi 
compresa la possibilità di eventuali incontri con la cittadinanza sulle tematiche dell’elettromagnetismo. 
 
Dopo ampia discussione delle tematiche in oggetto, tutti i presenti si dichiarano soddisfatti delle 
informazioni fornite nella seduta odierna, sull’aggiornamento della pianificazione degli impianti di 
telefonia. 
 
Il Presidente Benedetti formula le conclusioni della discussione e dichiara chiusa la seduta alle ore 
19,50. 
 
 

Il verbalizzante  
Dott. Alessandro Piazza 

Responsabile Suap   


